



les 100 ans de Maurice

publié le 17/01/2022

Vendredi 7 janvier, les classes de 3ème ont participé à un événement exceptionnel : la double inauguration de la stèle commémorant la déportation et du mail Maurice Ballet au Château d'Oléron, le jour des cent ans de Maurice Ballet, ancien résistant déporté qui vit au Château d'Oléron.

Un grand MERCI et un grand BRAVO pour leurs chants : Nuit et brouillard et Joyeux anniversaire ainsi que pour la lecture des textes que les volontaires ont réalisé sur la pause méridienne en novembre et décembre : un poème, un texte de métaphores filées sur les animaux et un ABCdaire.

Vous avez un message de Maurice : "Je suis fier des jeunes du Château, je les remercie pour leur gentillesse, leur présence et leur authenticité".

Un article est paru dans le Sud-Ouest et le Littoral. D'autres vont paraître dans la gazette du Château et dans RMO à la Hune.

Je joins quelques photos souvenir.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.